

## Communiqué de presse

## Port Atlantique La Rochelle : Trafic record au mois de juillet 2010

Après avoir battu son record de trafic mensuel au mois d'Avril 2010 avec 870 632 tonnes, le Port Atlantique La Rochelle réalise au mois de juillet sa 2<sup>ème</sup> performance mensuelle de tous les temps avec un trafic de 839 822 tonnes, soit 37% de plus qu'en juillet 2009.

Avec cet excellent mois de juillet, le PALR totalise 4 899 451 tonnes au terme des 7 premiers mois de l'année, soit 14% de plus que pour la même période de 2009 et 10% de plus que la même période de 2008, année du record annuel de trafic du Port à 7,9 Millions de tonnes.

La barre historique de 8 Millions de tonnes semble désormais atteignable en 2010.

Après le record du mois d'avril tiré par la filière céréalière, c'est en juillet une autre filière traditionnelle qui est à l'honneur en juillet, celle des produits pétroliers.

Nicolas GAUTHIER, Président du Directoire du Grand Port Maritime de La Rochelle, remercie et félicite l'ensemble des salariés et les entreprises qui ont pris part à cet excellent résultat. Il souligne que ces bons résultats confortent les ambitions affichées par le Grand Port Maritime de la Rochelle et s'inscrivent dans une dynamique de croissance soutenue par les investissements.

Contact presse: Thierry RAMBAUD

Tél. 05 46 00 13 76 – E-mail : t.rambaud@larochelle.port.fr